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“Per	  rilanciare	  la	  fortezza	  Priamar	  	  
pronti	  a	  collaborare	  con	  Legacoop”	  
Intervento	  del	  consigliere	  di	  maggioranza	  del	  Comune	  

	  
	  

	  
	  	  Il	  consigliere	  di	  maggioranza	  Carlo	  Frumento	  

	  
di	  Elena	  Romanato	  
	  
	  
SAVONA	   -‐	   «Abbiamo	   contattato	   il	   responsabile	   turismo	   di	   Legacoop	   Liguria	   Roberto	   La	  
Marca	  per	  esprimere	  il	  nostro	  interesse	  per	  il	  progetto	  di	  valorizzazione	  del	  Priamar	  a	  cui	  
lavora	   Legacoop	   e	   verificare	   se	   c’è	   possibilità	   di	   intraprendere	   una	   collaborazione	   e	  
contribuire	  al	  rilancio	  della	  fortezza».	  	  
	  
Il	   presidente	   della	   Consulta	   del	   Priamar	   e	   consigliere	   comunale	   Carlo	   Frumento	   si	  
considera	  soddisfatto	  del	  contatto	  con	   il	   rappresentante	  di	  Legacoop	  Liguria	  e	  punta	  sul	  
Progetto	   del	   Museo	   Pelagos,	   il	   museo	   virtuale	   e	   interattivo	   pensato	   per	   la	   fortezza	  
savonese.	  	  	  
	  
«Riteniamo	   che	   una	   valorizzazione	   della	   fortezza	   sia	   necessaria	   e	   non	   possa	   attendere	  
oltre	   -‐	   spiega	   Frumento	   -‐	   e	   il	   Museo	   Pelagos	   può	   essere	   per	   questo	   apprezziamo	  
l’interessamento	  di	  Legacoop.	  Da	  parte	  nostra	  pensiamo	  che	  il	  Museo	  Pelagos,	  abbia	  una	  
sua	  valenza.	  Per	  questo	  ci	  siamo	  proposti	  come	  interlocutori	  ai	  promotori	  del	  progetto	  di	  
valorizzazione	  della	  Fortezza».	  	  
	  
Il	  Progetto	  Pelagos	  verrà	  presentato	  ufficialmente	  lunedì	  in	  Sala	  Rossa	  alle	  16,30	  ,	  Oltre	  ai	  
progettisti	  architetti	   .	  Pasquale	  e	  Luisa	  Gabbaria	  Mistrangelo	   interverranno	   l’economista	  
Simona	  Lanza,	  l’architetto	  Gianni	  Venturino	  e	  l’ingegner	  Giorgio	  Nobile.	  


